

Solicitan desafuero de Mauricio Toledo

MANUEL COSME Y RAFAEL RAMÍREZ

La fiscal capitalina explicó que el valor de los bienes del exjefe delegacional no coincide con sus ingresos

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) solicitó el retiro del fuero constitucional al legislador del Partido del Trabajo, Mauricio Toledo, exjefe delegacional de Coyoacán, para procesarlo por enriquecimiento ilícito.

En un mensaje a medios virtual, la fiscal Ernestina Godoy Ramos aseguró que se revisaron los ingresos obtenidos por quien fuera diputado en la extinta Asamblea Legislativa y delegado de Coyoacán de 2012 a 2015, y no checan con el incremento injustificado de su patrimonio.

Funcionarios de la Fiscalía para la Investigación de los Delitos Cometidos por Servidores Públicos entregaron la solicitud de desafuero en el Palacio Legislativo de San Lázaro la cual se acompañó de los resultados de una averiguación iniciada el 4 de septiembre de 2020.

Godoy explicó que el exdelegado tiene inmuebles cuyo valor excede los ingresos legalmente manifestados como servidor público y que se analizaron sus declaraciones patrimoniales presentadas de 2006 a la fecha, la información registral y notarial de diversos inmuebles otorgada por el Registro Público de la Propiedad y del Comercio, dictámenes contables e información proporcionada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.

DEPAS Y YEGUAS

El Sol de México consultó la última declaración presentada por Toledo Gutiérrez correspondiente a 2020 en la que se da cuenta de la adquisición de contado de dos departamentos, uno de 77 metros cuadrados de superficie y otro de 46 metros cuadrados, cuyos precios son de tres millones 600 mil pesos y dos millones 600 mil pesos.

Según la declaración patrimonial -la única pública en los sistemas de transparencia de las entidades en las que ha laborado- ambos departamentos fueron adquiridos el mismo día: 12 de abril de 2019.

También compró de contado dos ye-

guas capa tordilla españolas con un valor de 17 mil 552 pesos.

Para ese año reportó un ingreso anual neto de un millón 365 mil pesos entre sueldos y otras percepciones, en específico por arrendamiento.

Mauricio Toledo negó cualquier acusación de enriquecimiento ilícito y aseguró que son falsas.

Y a nombre del PT, Fernandez Noroña dijo que la acusación contra su compañero "se trata de una persecución política".

En Coyoacán respaldan la investigación

MALENY NAVARRO

“Todo Coyoacán a favor del desafuero de Toledo” fue el mensaje que ayer se esparció en redes sociales y chats vecinales tras la investigación emprendida en contra del ex-delegado, Mauricio Toledo.

Vecinos de los Pedregales, Del Carmen, Villa Coyoacán, Barrio San Lucas y otras colonias de Coyoacán que han denunciado en varias ocasiones los malos manejos a cargo de Toledo y que fueron heredados a los alcaldes que lo relevaron, reactivaron los reclamos para presionar el desafuero.

"Por fin alguien se dio cuenta de que hay un proceso que ha estado velado", señaló a este diario Natalia Lara, integrante de la Asamblea de los Pedregales, luego de recordar los episodios de extorsión, amenazas y opacidad del gasto que los grupos vecinales acusaron y vivieron durante las últimas tres gestiones.

Yo en lo personal tengo dos quejas abiertas a la Contraloría que tal vez podrían ser sustento, medidas que ha emitido la Comisión de Derechos Humanos local para la protección de vecinos ante las amenazas, todo documentado, tal vez un poco empolvado".

Otros vecinos, que pidieron reservar su identidad, señalaron que era un anuncio que esperaban desde la llegada de Claudia Sheinbaum a la jefatura de gobierno. "No solo padecimos una administración llena de corrupción que denunciamos por todos lados (...) intentamos documentar desvíos, pero como no había acceso a la información fue muy difícil, hacíamos solicitudes y solo nos enviaban planos", cuentan.

"Han sido muchos años en los que Coyoacán ha estado a la sombra de este personaje. Para nosotros es una excelente noticia como vecinos que hemos buscado la transparencia y legalidad en la demarcación", añadieron.

#DesafueroAToledo es el hashtag que corre en Twitter para recordar los malos manejos del exdelegado